

Kempinski Hôtels se félicite d'ouvrir à Cuba ses portes aux Amériques



La Havane, 18 mars, (RHC).- Le premier hôtel de luxe plus de notre capitale, «Le Grand Hôtel Manzana Kempinski, La Havane» ouvrira ses portes prochainement.

Dans des déclarations à l'ACN, l'agence cubaine de nouvelles, Xavier Destribats, gérant général de cet hôtel et représentant pour la région de la chaîne hôtelière suisse Kempinski, la plus ancienne en Europe, a mis l'accent sur le potentiel de la destination touristique Cuba qui a accueilli plus de 4 millions de visiteurs l'année dernière.

«Nous sommes satisfaits du fait que Cuba soit la porte d'entrée aux Amériques pour Kempinski Hôtels» a relevé Xavier Destribats.

Le gérant du Grand Hôtel Manzana Kempinski La Havane a également salué le travail réalisé par l'entreprise cubaine Almest et l'Association économique internationale UCM-Bouygues, chargées de l'aménagement d'un grand centre commercial du XIXe siècle dans la Vieille Havane dans cet hôtel cinq étoiles plus.

Il a précisé que le produit final correspond aux aspirations du groupe Kempinski, renommé pour son service de luxe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/124545-kempinski-hotels-se-felicite-douvrir-a-cuba-ses-portes-aux-ameriques>



Radio Habana Cuba